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Protokoll zur Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Driedorf 
vom 25. Oktober 2011 im Bürgerhaus Driedorf  
 
Beginn: 19:00 Uhr       Ende: 20:55 Uhr 
 
Für diese Sitzung enthalten die Seiten 1 bis 10 Verhandlungsniederschriften und Beschlüsse. 
 
Anwesend: 
a) stimmberechtigt: 

1. Markus Topitsch CDU 13. Ludger Wagener SPD 23. Jürgen Heckmann B90/ 
GRÜNE

2. Elke Würz CDU 14. Hans-Peter Haust SPD  24. Markus Maitz B90/ 
GRÜNE

3. Andreas Wolf CDU 15. Roland Schlosser  SPD   
4. Carlo Braun CDU 16 Wolfgang Hartmann SPD 25. Florian Laggner FWG 
5. Jörg Georg CDU 17 Helmut Stahl SPD 26. Wolfram Maitz FWG 
6. Jochen Stahl CDU 18. Brigitte Mack SPD 27. Peter Gabriel  

ab TOP 2 
FWG 

7. Alfred Stahl CDU 19. René Neutzner SPD   
8. Carsten Braun CDU 20. Willi Denius  SPD   
9. Michael Weis CDU 21. Johannes Hild SPD 28. Torsten Schürg FBL 

10. Peter Groos CDU 22. Karsten Simon SPD 29. Jan Haas FBL 
11. Thomas Schönecker CDU     
12. Manfred Mauer CDU     

 
b) nicht stimmberechtigt: 

1. Dirk Hardt, BM  2. Klaus Bastian  3. Gerhard Knapp  
4. Ulrich Stahl  5. Christoph Reif  6. Karl-Ernst Stahl  
7. Volker Haas  8. Michael Staudt    

 
Es fehlten: 

Britta Maitz B90/ 
GRÜNE

Christian Hild FWG Willi Müller  

 

Die Mitglieder der Gemeindevertretung waren durch Einladung vom 18. Oktober 2011 auf  
Dienstag, den 25. Oktober 2011 zu 19:00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden. 
Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekannt gegeben worden. 
Die Gemeindevertretung war nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig.  
 

Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung und Eröffnung der Gemeindevertretersitzung 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Einwände gegen das Sitzungsprotokoll vom 09.08.2011 und 27.09.2011 
Genehmigung der Tagesordnung 

 
2. Bericht des Bürgermeisters 
 
3. Antrag der SPD-Fraktion – Verkehrssituation an der Westerwaldschule 

Drucksache 13/09/2011 
 
4. Antrag Bündnis 90/Die Grünen – Maßnahmen gegen die „Verödung“ der Ortskerne 

Drucksache 14/09/2011 
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5. Anfrage Bündnis 90/Die Grünen gemäß § 15 der Geschäftsordnung; 

hier: Schließung der Radweglücke zwischen Münchhausen und Mademühlen 
Drucksache 15/09/2011 

 
6. Anfrage der FBL-Fraktion gemäß § 15 der Geschäftsordnung 

hier: Kindergartenbuslinie der Ortsteile der Gemeinde Driedorf 
Drucksache 16/09/2011 

 
7. Neufassung der Satzung über die Erhebung einer Steuer auf Spielapparate und auf das Spielen um Geld 

und Sachwerte im Gebiet der Gemeinde Driedorf; hier: Beschlussempfehlung des Gemeindevorstandes 
vom 12.09.2011 

 
8. Anträge der SPD-Fraktion; hier:  

8.1. Errichtung eines Stegs Nordufer Heisterberger Weiher 
8.2. Friedwald für die Gemeinde Driedorf 

 
9. Anfragen von Wolfram Maitz gemäß § 15 der Geschäftsordnung; hier: 

9.1. Beschallungsanlage Sporthalle 
9.2. Reparatur Bürgersteige  
 

10. Anfrage der CDU-Fraktion gemäß § 15 der Geschäftsordnung;  
hier: Ausbau Weiterführung Rad- und Wanderweg Krombachtalsperre 

 
11. Anfragen und Mitteilungen 
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6 1 Begrüßung und Eröffnung der Gemeindevertretersitzung  
 
Der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Herr Topitsch, begrüßt Herrn 
Bürgermeister Hardt, Mitarbeiter/innen der Gemeinde Driedorf, die 
Damen und Herren der Gemeindevertretung, die Presse, und heißt Sie 
herzlich Willkommen. 
 
Herr Topitsch gratuliert den Mitgliedern und den Beigeordneten, die seit 
der letzten Sitzung Geburtstag hatten, wünscht ihnen Gesundheit und 
Gottes Segen. Er gratuliert Herrn Jochen Stahl zur Geburt des 2. Kindes.  
 
Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Herr Topitsch stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die 
Beschlussfähigkeit fest. Mit 29 Mitgliedern ist die Gemeindevertretung 
beschlussfähig. 
 
Einwände gegen das Sitzungsprotokoll vom 09.08.2011 und 
27.09.2011 
 
Das Protokoll vom 09.08.11 kann noch nicht genehmigt werden, da die 
Einwände im Sitzungsprotokoll vom 27.09.11 vermerkt sind und dieses 
den Mitgliedern noch nicht vorliegt. Dies ist nicht der Regelfall. 
Hintergrund ist Krankheit und Urlaub von Frau Genc. Die Protokolle 
sollen in der nächsten Sitzung genehmigt werden. 
 
Genehmigung der Tagesordnung 
 
Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. Sie ist somit 
genehmigt. 

 
 

 
 

 
 

      
 2 Bericht des Bürgermeisters in Stichpunkten: 

(der ausführliche Bericht ist dem Protokoll beigefügt) 
 
- Klaus Bastian hat zwei Wochen die Vertretung Bürgermeister Hardt 

übernommen 
- Antwort Kommunalaufsicht hinsichtlich Haushaltsplan liegt der 

Verwaltung vor 
- Wasserverluste Campingplatz Heisterberger Weiher, in Höhe von ca. 

30.000 € bis 40.000 €, einstimmiger Beschluss Gemeindevorstand 
zum Abstellen des Wassers i. d. Z. vom 01.11.11 bis 31.03.12, 
Gesamtschaden soll  abgewendet werden, Termin 26.10.11, 14 Uhr, 
mit Vertretern CP Heisterberger Weiher 

- Granaten- und Munitionsfunde Heisterberger Weiher, 
Kampfmittelräumdienst, FFW, Bedienstete Bauhof und Verwaltung, 
Gemeindevorstand wartet auf schriftliche Stellungnahme KBI 

- Kindergarten Mademühlen: Ganztagsgruppe einrichten, Sitzung 
22.11.11 Entscheidung treffen, Betriebserlaubnis muss geändert 
werden 
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- Rechte Seite Gewerbegebiet „Am Hohen Rain“ ist verkauft (Netto) 
- Mitteilung Hessisches Verwaltungsgericht, Windkraftanlage Knoten, 

Klage von Marktflecken Mengerskirchen zurückgewiesen 
      
 3 Antrag der SPD-Fraktion –  

Verkehrssituation an der Westerwaldschule  
 
Ludger Wagener erläutert den Tagesordnungspunkt und begrüßt die 
Vertreter der Westerwaldschule Frau Dietrich und Herrn Faust. 
 
Bürgermeister Hardt und Andreas Georg haben ein Gespräch mit Jörg 
Georg, Verkehrsdienste Lahn-Dill, geführt. In diesem Gespräch wurden 
Lösungsvorschläge erarbeitet. Bürgermeister Hardt liest ein Schreiben 
der Westerwaldschule vor. Eine Variante die Verkehrssituation an der 
Westerwaldschule zu entschärfen, wäre eine Einbahnstraße. Die 2. 
Variante wäre evtl. über eine Schranke den Fahrzeugverkehr zu regeln. 
Eine Lösung soll in der Gemeindeverwaltung erarbeitet werden.  
 
Jörg Georg schildert, dass jede Schule in Mittelhessen mit diesem 
Problem betroffen ist. Man sollte sich eher Gedanken über die 
Legalisierung dieser Thematik machen, wie alles über Schilder regeln zu 
wollen. Zum Beispiel könnte ein extra Parkstreifen für das Bringen und 
Abholen von Kindern ausgewiesen werden. Die Verkehrsbehörde, also 
Gemeindeverwaltung in Abstimmung mit Polizei wird eine Entscheidung 
treffen. Er fügt dem hinzu, dass es bis heute nicht einen einzigen 
Verkehrsunfall an der Schule gab. 
 
Der Gemeindevorstand wird aufgefordert zusammen mit der 
Westerwaldschule zu prüfen, wie die Verkehrssituation geregelt 
werden kann. Der Gemeindevertretung soll die Lösung zur 
Beschlussfassung vorgelegt werden. 

Abstimmung: 19 9 1 
      
 4 Antrag Bündnis 90/Die Grünen –  

Maßnahmen gegen die „Verödung“ der Ortskerne  
 
Jürgen Heckmann erläutert den Tagesordnungspunkt. 
 
Der gleiche Gedanke zum Gegenwirken der Verödung der Ortskerne hat 
auch die AG Driedorf 2025 beschäftigt. Hr. Heckmann findet es gut, 
wenn ein Thema in mehreren Gremien beraten wird. Hieran sieht man 
die Dringlichkeit der Handlung Elke Würz bestätigt, dass auch die CDU 
dieses Thema in der letzten Wahlperiode aufgenommen hatte und es soll 
geprüft werden, wie man gegen dieses Problem vorgehen kann. 
 
Das Prüfergebnis soll im Ausschuss Bauen, Umwelt, Landwirtschaft und 
Verkehr zur Diskussion und weiteren Beratung behandelt werden. 
Anschließend soll der Gemeindevertretung eine Beschlussvorlage 
vorgelegt werden.     
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  Die Fraktionsvorsitzenden der SPD und CDU stimmen diesem Antrag 

zu. 
 
Der Gemeindevorstand wird beauftragt zu prüfen, in wieweit der 
Verödung der Ortskerne entgegen gewirkt werden kann. Das 
Prüfergebnis soll der Gemeindevertretung zur Beschlussvorlage 
vorgelegt werden. 

Abstimmung: 29 - - 
      
 5 Anfrage Bündnis 90/Die Grünen gemäß § 15 der Geschäftsordnung; 

hier: Schließung der Radweglücke zwischen Münchhausen und 
Mademühlen 
 
Jürgen Heckmann stellt Nachfragen zu der bereits schriftlich 
beantworteten Anfrage. 
 
Die Radwegelücke wäre mit einem Brückenbau am Schützenhaus 
Münchhausen geschlossen. Die Anforderungen des ADFC sollten hier 
beachtet werden. Die Kosten wurden mit 37,00 € je lfm benannt. Herr 
Heckmann fragt nach der Kalkulationsgrundlage. Gibt es eine 
kostengünstigere Lösung? 
 
Bürgermeister Hardt ist die Kalkulationsgrundlage nicht bekannt, die 
Bauverwaltung soll mit einer Stellungnahme beauftragt werden. Er weist 
zum wiederholten Male darauf hin, dass Anfragen bitte schriftlich eine 
Woche vor der Sitzung in der Verwaltung einzureichen sind. Die 
Zusatzfrage wird beim nächsten Mal beantwortet. Bautechnische 
Vorschriften müssen hier auf jeden Fall beachtet werden. Wenn eine 
kostengünstigere Lösung gewünscht werde, müsse dies nach 
Beauftragung des Parlaments erarbeitet werden. Diese Kosten sollten 
dann i R der Haushaltsberatung eingereicht werden.    

      
 6 Anfrage der FBL-Fraktion gemäß § 15 der Geschäftsordnung 

hier: Kindergartenbuslinie der Ortsteile der Gemeinde Driedorf 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt gibt es keine Nachfragen. Die Anfrage 
wurde in der Sitzung am 27.09.2011 unter Tagesordnungspunkt 5/9/2011 
schriftlich beantwortet.    

      
 7 Neufassung der Satzung über die Erhebung einer Steuer auf 

Spielapparate und auf das Spielen um Geld und Sachwerte im 
Gebiet der Gemeinde Driedorf; hier: Beschlussempfehlung des 
Gemeindevorstandes vom 12.09.2011 
 
Andreas Wolf verlässt den Sitzungssaal gemäß § 25 HGO. 
 
Elke Würz spricht dem Praktikanten Sören Bock ein herzliches 
Dankeschön für die Erarbeitung dieser Vorlage aus. Die CDU-Fraktion    
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will diesem Antrag zustimmen.  
 

  Helmut Stahl kritisiert, dass der Ausschuss Finanzen, Wirtschaft und 
kommunales Satzungsrecht leider keine Information über diese Änderung 
erhielt, als es um die Anpassung verschiedener Satzungen ging. 
Er erläutert, dass die Abrechnung über Pauschalbeträge nicht zulässig 
sei, diese wäre durch eine prozentuale Berechnung zu ersetzen. 
§ 4 Abs. 1 Nr. 3 der Satzung würde er am liebsten untersagen. Er 
wünscht eine moderate Anhebung bei § 4 Abs. 1 Nr. 1 a) 12 % der 
Bruttokasse, höchstens 150,- Euro, § 4 Abs. 1 Nr. 1 b) 12 % der 
Bruttokasse, höchstens 80,- Euro. 
 
Alfred Stahl spricht der Verwaltung ein Lob aus und erklärt Zustimmung 
zum vorgelegten Antrag. Bürgermeister Hardt äußert Bedenken in 
rechtlicher Hinsicht zu dem Vorschlag von Helmut Stahl und schlägt vor, 
die Sachen über den Hessischen Städte- und Gemeindebund klären zu 
lassen. Er stellt einen Antrag auf Erweiterung bzw. einen 
Änderungsantrag. 
 
Der Bürgermeister wird vom Hessischen Städte- und Gemeindebund 
folgende Punkte prüfen lassen: 
a) Ist es möglich den Steuersatz lt. Vorschlag Helmut Stahl anzuheben? 
b) Ist das Untersagen des § 4 Abs. 1 Nr. 3 rechtens? 
 
Die Vorlage soll im Geschäftsgang bleiben. 

Abstimmung: 28 - - 
      
  Andreas Wolf nimmt wieder an der Sitzung teil.    
      
 8.1 Antrag der SPD-Fraktion; hier:  

Errichtung eines Stegs Nordufer Heisterberger Weiher 
 
René Neutzner erläutert den Tagesordnungspunkt. 
 
Der Steg könnte 8 bis 10 m lang sein. Der Angelverein Ulmtal hat einen 
solchen Steg gebaut, zum Vergleich kann dieser begutachtet werden. Die 
Kosten für den Steg lagen beim Angelverein Ulmtal bei ca. 5.000,- €.  
René Neutzner stellt einen Antrag auf Überweisung in den Ausschuss 
Bauen, Umwelt, Landwirtschaft und Verkehr. 
 
Florian Laggner teilt mit, dass die Nutzung des Nordufers als 
Tourismusbereich nicht gewünscht ist. Besitzer von Bauten am Nordufer 
wurden aufgefordert diese abzureißen. Der Antrag steht im Kontrast zu 
früheren Vorgaben. 
 
Markus Maitz fragt, ob der Angelsportverein zu diesem Antrag gehört 
wurde. Das Angeln ist nur am Nordufer erlaubt. Der Angelverein hat den 
See angepachtet. 
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Elke Würz bestätigt, dass der Angelsportverein nicht gehört wurde. Der 
Verein ist nicht begeistert von dieser Planung. Mit solch einem Steg 
würde man unerlaubtes Baden am Nordufer möglich machen. Viele 
Gäste würden ohne zu bezahlen einfach ans Nordufer gelangen. 
 

  Da auch das Naherholungsgebiet neu verpachtet werden soll, ist es laut 
Elke Würz Sache des zukünftigen Pächters in Absprache mit der 
Gemeindeverwaltung solche Veränderungen zu tätigen. Die CDU würde 
den Antrag gerne ablehnen. 
 
Die SPD beantragt, diesen Antrag im Geschäftsgang der Verwaltung 
zu belassen. Der neue Pächter und Angelsportverein sollen zu diesem 
Antrag gehört werden. 

Abstimmung: 26 1 2 
      
 8.2 Antrag der SPD-Fraktion; hier:  

Friedwald für die Gemeinde Driedorf 
 
Ludger Wagener erläutert den Tagesordnungspunkt. Es handelt sich hier 
um einen Bestattungswald, umgangssprachlich Friedwald genannt. Das 
Wort „Friedwald“ sei geschützt. 
 
Die Stadt Herborn hat zwischen Hörbach und Merkenbach einen solchen 
einem Bestattungswald. Interessierte können sich dort ggf. informieren. 
Herborn verlangt für die Beisetzung in diesem Wald ca. 
1.000,- €. Die Verwaltung sollte diese Thematik mit dem Forst 
besprechen und klären, ob geeignete Flächen vorhanden sind. 
 
Alfred Stahl führt aus, nur die Minderheit der Bevölkerung würde dieses 
Angebot wahrnehmen. Driedorf hat die höchste Pro-Kopf-Verschuldung 
im Lahn-Dill-Kreis. Er beantragt den Antrag im Geschäftsgang zu 
belassen und zu gegebener Zeit wieder der Gemeindevertretung 
vorzulegen.  
 
Der Gemeindevorstand wird beauftragt im Bereich der Gemeinde 
Driedorf zu prüfen, ob die Einrichtung eines Bestattungswaldes 
möglich ist. Eine Kosten- Nutzenrechnung soll erstellt werden. 

Abstimmung: 24 4 1 
      
 9.1 Anfrage von Wolfram Maitz gemäß § 15 der Geschäftsordnung; 

hier: Beschallungsanlage Sporthalle 
 
Bürgermeister Hardt erläutert, dass sowohl im August und September 
2011 Angebote für eine neue Beschallungsanlage eingeholt wurden. 
Zwei Angebote liegen der Gemeindeverwaltung vor. Eines der Angebote 
beläuft sich auf ca. 54.000,- €, das zweite auf ca. 16.000,- €. Ein Angebot 
ist ausstehend.    

      
 9.2 Anfrage von Wolfram Maitz gemäß § 15 der Geschäftsordnung;    
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hier: Reparatur Bürgersteige 
 
Die Ausbesserung der Bürgersteige ist laut Bürgermeister Hardt in 
Teilbereichen der Gemeinde Driedorf erfolgt. Eine Möglichkeit wäre 
zudem in Zukunft die Bordsteine komplett zu entfernen und stattdessen 
einen „fließenden Übergang“ herzurichten. Kosten dafür sollten ermittelt 
werden. Er betont, dass die Reparatur aller Bordsteine in gesamten 
Gemeindegebiet nicht innerhalb eines Jahres möglich ist. 
 
Wolfram Maitz fügt dem hinzu, dass auch Absenkungen, Löcher usw. 
mit diesem Antrag angesprochen werden. 

      
 10 Anfrage der CDU-Fraktion gemäß § 15 der Geschäftsordnung; 

hier: Ausbau Weiterführung Rad- und Wanderweg 
Krombachtalsperre 
 
Bürgermeister Hardt sagt dieses Thema sei Bestandteil der 
Ältestenratsitzung gewesen. Er hat Investoren angesprochen, mit derer 
finanziellen Unterstützung die Lücke geschlossen werden könnte. Die 
Investoren würden die Kosten übernehmen, die Gemeinde übernimmt 
anschließend die Verkehrssicherheitspflicht. Zwei Investoren haben 
bereits ihr Interesse bekundet.    

      
 11 Anfragen und Mitteilungen    
      
 11.1 Die nächste Sitzung der Gemeindevertretung findet am Dienstag, 22. 

November 2011, statt. Der Haushaltsplan wird der Gemeindevertretung 
aller Voraussicht nach am 13. Dezember 2011 vorgelegt, dies teilt 
Markus Topitsch mit.    

      
 11.2 Alfred Stahl fragt, ob an dem Gerücht mit der Eislaufbahn etwas wahres 

dran sei. Die Rede sei von einem Zuschuss und Ausgaben in Höhe von  
40.000,- €. 
 
Laut Bürgermeister Hardt plant der Ortsbeirat dieses Jahr ebenfalls eine 
Eislaufbahn zu errichten. Dies geschieht auf Eigeninitiative. Für eine 
Eislaufbahn in Driedorf wurde als neuer Standort das Junkernschloss 
ausgewählt. Wasserentnahmestelle wäre der Rehbach. Der 
Gemeindeverwaltung liegt ein Angebot für eine mobile Kulturbühne 
(Eislaufbahn) vor, welche auch Kinder, Vereine, wie z. B. der 
Musikverein bei Veranstaltungen ganzjährig nutzen könnten. Die Bühne 
setzt sich aus einzelnen Alu-Elementen zusammen. Die Bühne ist für den 
Innen- und Außenbereich anwendbar. Die Förderung wurde nicht 
beantragt, da die notwendigen Eigenmittel nicht im Haushaltsplan 
vorhanden sind. Der Bürgermeister hat dieses Vorhaben gestoppt und es 
soll im Haushaltsplan 2012 mit eingearbeitet werden.    

      
 11.3 Michael Weis gibt an dieser Stelle den Hinweis, dass Anfragen eine 

Woche vor der Sitzung schriftlich einzureichen sind.    
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 11.4 Florian Laggner spricht Unstimmigkeiten zwischen Bürgermeister Hardt 

und dem Ortsbeirat Heisterberg an. Er bittet um eine Stellungnahme des 
Bürgermeisters. 
 
Bürgermeister Hardt erläutert, dass es zu verschiedenen Auffassungen in 
Bezug auf Beschlüsse kam, welche aus dem Protokoll des Ortsbeirates 
hervorgingen. Eine Sitzung des Ortsbeirates fand fast zeitgleich mit der 
Sitzung Driedorf 2025 statt. Dies war sehr unpassend, worauf Herr Hardt 
den Ortsbeirat hingewiesen hat, da der Termin mit den AGs 2025 schon 
sehr lange festgelegt war. Herr Hardt weist darauf hin, dass die HGO 
auch in Heisterberg Gültigkeit hat! Herr Knapp wurde von einer der 
Ortsbeiratssitzungen ausgeladen. Die Sitzung des Ortsbeirates ist eine 
öffentliche Sitzung. Eine Stellungnahme des Bürgermeisters wurde nicht 
ins Protokoll des Ortsbeirates mit aufgenommen.  
 
Bürgermeister Hardt gibt hier den Hinweis an alle Ortsbeiräte: Finger 
weg von Ortskassen! Die Personen, welche diese Kassen verwalten 
könnten sich strafrechtlicher Verfolgung aussetzen.    

      
 11.5 Herr Mauer gibt zu Bedenken, dass sich die fast fertig gestellte Straße 

Odersberg-Münchhausen zu einer Raserstrecke entwickelt. Er fragt nach 
einer Verkehrsberuhigung in Form einer Verkehrsinsel. 
 
Laut Bürgermeister Hardt handelt es sich hier um eine Landesstraße. Die 
Sanierung der Straße ist Sache des Landes. Die Planung hat nicht die 
Gemeinde Driedorf übernommen. Die Kosten für eine nachträgliche Insel 
zur Verkehrsberuhigung müsste die Gemeinde Driedorf übernehmen. 
 
Aufgrund der Umleitungen Münchhausen / Seilhofen wurden im 
vergangenen Monat Geschwindigkeitsmessungen (in 2 ½ Stunden 9 
Verstöße) am Ortseingang Seilhofen durchgeführt. Dies geschah 
aufgrund von vielen Beschwerden der Seilhofener Bürger. Jörg Georg 
benennt das Ergebnis der Verstöße als lächerlich.    

      
 11.6 Bürgermeister Hardt teilt mit: 

 
Am Donnerstag, 17.11.11, findet um 19 Uhr im Bürgerhaus eine 
Informationsveranstaltung der Region Lahn-Dill-Wetzlar statt. Herr 
Schwab wird an diesem Abend einige Möglichkeiten der Förderung 
innerhalb der „Leader-Region“ vorstellen.  
 
Außerdem wird es am Freitag, 4. November 11, ab 20 Uhr im 
Bürgerhaus ein Benefizkonzert zugunsten der Leidenden der 
Hungerkatastrophe geben. Björn Dapper aus der Gemeindeverwaltung 
hat diese Veranstaltung organisiert. Die Besucher hören an dem Abend 
vier Bands, welche allesamt unentgeltlich für den Spendenzweck spielen.    

   
 

Für das Protokoll 
   



                                     Abstimmungsergebnis               
Lfd. 
Nr. 
der 
Nieder- 
schrift 
 

Punkt 
der 
Tages- 
ordnung 

 
  

                     Verhandlungsniederschrift und Beschluss 

 
da-    
für 

 
da- 
ge- 
gen 

 
Ent- 
hal- 
tung 
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Anna-Lena Sattler                                              Markus Topitsch 
Schriftführerin                                                   Vors. Gemeindevertretung 
 
 
 

Anlagen zu Tagesordnungspunkten 7 bis 10 
 


